



¿Tenemos lo que nos merecemos?

Texto por: C.Otto

Hace no mucho tiempo, hablando con Edu Pink Satura (a quien se entrevista en este mismo número), me contó que una vez que le hicieron una entrevista comentó, entre líneas, que "Ciudad Real tiene lo que se merece". Y esa frase ha servido de inspiración para este artículo, en el que analizaremos si somos un público que merece la pena.

Desde que tengo uso de razón vengo oyendo que si "Ciudad Real es una mierda", "aquí no traen nada", "es que no hay conciertos", "en Madrid hay de todo pero aquí nada", etc. He de reconocer que siempre me ha resultado especialmente graciosa la comparativa Ciudad Real-Madrid. Reconózcanme, por Dios, que esta comparativa es, cuanto menos, injusta de antemano. Vayamos por lo más básico: la población de Ciudad Real ronda los 70.000 habitantes, mientras que Madrid supera los 3 millones. Al margen de esto, no sé ni las veces que he oído el típico y tópico –y cierto– "aquí no hay nada, y en Madrid hay conciertos y espectáculos cada día". De modo que cuando un amigo mío me contó que se iba el fin de semana a Madrid "harto de hacer aquí siempre lo mismo" me alegré: por fin su anhelo cultural iba a ser correspondido. Lo extraño vino el lunes, cuando le pregunté qué tal le había ido y me contó que cuando llegó a Madrid el viernes por la tarde se fue de cañas, cenó, hizo botellón en el piso de un amigo y se fue de fiesta hasta que se le hizo de día. Después se fue a dormir, se levantó a eso de las 8, jugó un rato con la consola de su amigo, cenó, hizo botellón y a los bares de nuevo. Tú le preguntas: "¿bueno, y fuiste a algún concierto? El viernes tocaba Muchachito, ¿no?" –"Ufff, ya, tío, pero es que no veas, nos liamos de cañas y al final ni fuimos". En definitiva, mi amigo hizo en Madrid exactamente lo mismo que hace en Ciudad Real: dormir, beber e irse de fiesta. Bueno, en realidad sí que ha hecho algo distinto

13